
DIE LINKE.   in der Bremischen Bürgerschaft 

 

10. Oktober 2011 

Innovationsförderung und Sicherheitswirtschaft
Wir fragen den Senat:

1.    Im „Innovationsprogramm 2020“ ist die Rede von einem „Bundescluster Sicherheitswirtschaft“, in den 
das WFB-Verbundprojekt „MARISSA“ integriert werden soll. Um welches Bundesprojekt handelt es sich 
dabei konkret?

2.    Welche Ziele hat dieses Projekt?

3.    Wie beurteilt der Senat diese Zielsetzung? 

Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

Quelle: http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/innovationsfoerderung-und-sicherheitswirtschaft/
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